



Las innumerables posibilidades a la hora de aplicar la inteligencia artificial están llegando a un punto que resultan tan sorprendentes como preocupante. Si hace unas semanas se hablaba de la polémica generada por los deep fake, consistente en usar la cara de famosas en vídeos porno, ahora llegan las aplicaciones que son capaces de imitar cualquier voz con solo escucharla un minuto.

Dos ejemplos, según cuentan desde Andro4All, son Deep Voice y Lyrebird. El primer caso es obra de Baidu, el Google chino, que ha desarrollado a través de inteligencia artificial una herramienta que aprende de los sonidos que 'escucha' hasta el punto de copiar todos los matices (entonación, vocalización, tono, etc) y generar la misma voz con solo 100 segundos oyendo dicha voz.

Ha sido probado en 2.400 personas y la tasa de éxito se ha establecido en un 95%. Existen una serie de audios para demostrar el éxito del experimento, al igual que Lyrebird, previo a esta herramienta de Baidu, que también muestra sus resultados a través de su cuenta en Twitter.

Como ejemplo, las clonaciones de las voces de los dos últimos presidentes de Estados Unidos: Barack Obama y Donald Trump.

Fuente: <https://www.20minutos.es/>